

OMS reporta 51 casos de cólera en Yemen



La Habana, 27 oct (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) confirmó este jueves 51 casos de cólera y reportó otros 1180 sospechosos en Yemen, país con una crisis humanitaria agravada por el conflicto bélico.

Hasta el momento las autoridades médicas locales reportaron seis fallecidos por la enfermedad en la capital Sanaa y las ciudades de Aden e Ibb.

Debido a su situación bélica más de siete millones de yemenitas viven en áreas de riesgo, y la confirmación de los casos sospechosos es lenta ya que existen solo dos laboratorios en la nación de la Península Arábiga, uno en Sanaa y el otro en Aden.

De acuerdo con la ONU, alrededor del 80 por ciento de la población, unos 20 millones de seres humanos, necesita algún tipo de asistencia, pero la amenaza del cólera complica aún más la frágil situación en el terreno y la urgencia de una salida negociada de la crisis existente.

Naciones Unidas presentó ayer a través de su enviado especial, Ismail Ould Sheikh Ahmed, una nueva iniciativa de paz, destinada a propiciar el diálogo entre los rebeldes huti, el gobierno del presidente Abd Rabbuh Mansur Hadi y otros actores.

A principios de este mes, fue declarado el brote de cólera en Yemen.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/110181-oms-reporta-51-casos-de-colera-en-yemen>



Radio Habana Cuba